
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 07/05/2020 
 

L’anno duemilaventi, il giorno sette del mese di maggio si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 29/04/2020 per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali 

della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

Presiede l’adunanza il Presidente Fabio Teresi, assistito, in qualità di Segretario, 

dal Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 9.40 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  Aiello 

Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia 

Marco, Lo Sardo F. Umberto,  Lucido Roberto,  Palazzo Daniele e Stabile 

Francesco. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta e comunica che l'Assessore Giambrone non potrà essere presente in quanto 

convocato d’urgenza per riunione con tutti i Capi Area prodromica alla riapertura 

nella fase 2 

L’assessore Giambrone sarà presente giorno 14 c.m. 

Il Presidente Teresi comunica che la riapertura dello sportello polifunzionale e delle 

postazioni è prevista per il 18 c.m. ma occorrerà creare le necessarie condizioni di 

sicurezza per i lavoratori. 

Si augura che la riapertura sia contemporanea per tutte le Postazione decentrate per 

evitare quello che sta succedendo alla Posta dove l’apertura solo di alcuni uffici sta 

creando assembramenti pericolosi. 

Il Presidente Teresi dà la parola al Cons. Lo Sardo, il quale evidenzia che era stato 

richiesto al Presidente di proporre un O.d.G. che riassumesse tutte le iniziative 

assunte dal Consiglio su emergenza Covid 19. Si rammarica che la Presidenza, come 

in altre occasioni, non abbia ancora provveduto, probabilmente per i numerosi 

impegni del Presidente. 

Il Presidente Teresi dà la parola al Cons. Aiello il quale ribadisce la mancanza della 

presidenza in merito alla predisposizione dell’O.d.G. richiesto. 

Il Cons. Aiello richiede che si proceda alla votazione della proposta che era in 

trattazione la seduta precedente. 

Il Presidente Teresi nomina scrutatori i Conss. Di Gesù, Figuccia e Lucido. 

Il Consiglio approva all' unanimità. 

Si dà atto che alle ore 9,57 esce il Cons. Palazzo. 

Il Presidente Teresi pur non avendo seguito i lavori rappresenta che si fida del buon 

lavoro portato avanti dal Consiglio e che voterà favorevolmente, pertanto, la 

proposta. 

Emendamento soppressivo a firma del Cons. Aiello: sopprimere "privati" 

Viene posto in votazione l'emendamento n. 3 per appello nominale il cui esito è il 

seguente: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1  


Consiglieri presenti n.9 

Assenti                    n.1 (Palazzo) 

Voti favorevoli        n.9 (Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Figuccia, Lo Sardo e 

Stabile) 

Voti contrari           nessuno 

Astenuti                 nessuno 

Alle ore 9.58 il Consiglio approva all' unanimità dei presenti l'emendamento n.3 

soppressivo. 

Il Presidente Teresi pone in votazione per appello nominale la mozione dei Conss. 

Aiello e Stabile così modificata: 

“MOZIONE 

 

OGGETTO: “Agevolazione canone di locazione immobili di proprietà comunale” 

L'esito della votazione è il seguente: 

Consiglieri presenti n.9 

Assenti                    n.1 (Palazzo) 

Voti favorevoli        n.9 (Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Figuccia, Lo Sardo, 

Lucido, Stabile e Teresi) 

Voti contrari           nessuno 

Astenuti                 nessuno 

Alle ore 10.03 il Consiglio approva all'unanimità la mozione, testè, emendata. 
Prende la parola il Cons. Altadonna il quale chiede di organizzare un incontro con 

l’Assessore Piampiano. 

Prende la parola il Cons. Aiello il quale ringrazia i Consiglieri per l’apporto 

migliorativo dato alla proposta. 

Il Presidente Teresi lascia l'aula alle ore 10.06 ed assume la Presidenza il Vice 

Presidente Aiello. 

Si passa, per ordine dei lavori, alla trattazione della mozione al punto 10 dell’O.d.g. 

avanzata dal Cons. Lo Sardo con prot. 157002 del 21.02.2020 ad oggetto: “Pulizia 

straordinaria dalle deiezioni canine e pugno duro contro i trasgressori”. 

Si dà atto che alle ore 10,10 esce il Cons. Lucido. 
Si dà lettura della proposta e si dà la parola al Cons. Lo Sardo il quale evidenzia che 

la mozione era stata presentata prima dell’emergenza Covid19, ma nulla toglie con il 

ritorno all’auspicata normalità si possa dare seguito alla mozione da parte degli uffici 

competenti. 

Ricorda che le Rap utilizza appositi strumenti che ritiene siano ancora nei magazzini 

Rap e pertanto auspica che possa ripristinare al servizio.  

Il Cons. Altadonna ritiene che occorre dare un segnale di ritorno alla normale 

amministrazione e pertanto preannunzia voto favorevole. 

Il Presidente Aiello si dichiara d’accordo e non essendoci altri interventi chiude la 

discussione generale. 

Il Presidente Aiello sostituisce nel collegio degli scrutatori il Cons. Lucido con il 

Cons. Stabile. 

Il Consiglio approva all'unanimità. 

Il Cons. Lo Sardo tiene a precisare che è amico degli amici a 4 zampe a cui non 

riconosce nessuna colpa, essendo la responsabilità imputabile esclusivamente ai 



proprietari.  

E’ contento che da lunedì scorso abbiano riaperto, come da Lui auspicato, i negozi di 

toilettatura che garantiscono l’igiene degli animali. 

Il Presidente Aiello pone in votazione per appello nominale la mozione del Cons. Lo 

Sardo ad oggetto: “Pulizia straordinaria dalle deiezioni canine e pugno duro contro i 

trasgressori”. 

L'esito dellavotazione  è il seguente: 

Consiglieri presenti n.7 

Assenti                    n.3 (Lucido, Palazzo e Teresi) 

Voti favorevoli        n.7 (Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Figuccia, Lo Sardo e 

Stabile) 

Voti contrari           nessuno 

Alle ore 10.17 il Consiglio approva all'unanimità la mozione. 
Si passa per ordine dei lavori alla trattazione della mozione al punto 11 dell’O.d.g. 

avanzata dal Cons. Lo Sardo con prot. 164469 del 25.02.2020 ad oggetto: 

Programma di incontri con AMAT –RAP-AMG. 

Si dà lettura della proposta e si dà la parola al Cons. Lo Sardo che ritiene chiara 

quanto già esposto in narrativa. 

Il Presidente Aiello dà la parola al Cons. Altadonna il quale evidenzia che per 

evitare di ritenere superata la mozione in considerazione che per la prossima 

settimana sono stati già calendarizzati alcuni incontri, propone di inserire un 

emendamento t”ranne per quelle già organizzati nel corso della settimana dal 14 al 18 

c.m.” 

Il Cons. Lo Sardo evidenzia che questi incontri erano sati richiesti da diversi mesi e, 

come visto oggi, gli incontri già programmati possono saltare pertanto si ritiene 

contrario agli emendamenti. 

La Cons. Di Gesù, il Cons. Stabile e la Cons. Cavaliere sono d’accordo con il 

Cons. Lo Sardo.  

Il Cons. Altadonna ritiene di lasciare traccia esponga ancora a maggior brutta figura 

le partecipate che dovessero disattendere gli inviti. 

Il Presidente Aiello dichiara chiusa la discussione generale e si passa a votazione per 

appello nominale ritenendo superfluo la presenza di emendamenti come evidenziata 

dall’aula. 

Il Cons. Altadonna auspicando che i Presidenti delle partecipate, che abbiano già 

dato la disponibilità alla partecipazione alle sedute dei Consiglio, mantengano gli 

impegni dichiara che voterà favorevolmente. 

Il Presidente Aiello pone in votazione per appello nominale la mozione del Cons. Lo 

Sardo ad oggetto: “Programma di incontri con AMAT –RAP-AMG. 

L'esito della votazione  è il seguente: 

Consiglieri presenti n.7 

Assenti                    n.3 (Lucido, Palazzo e Teresi) 

Voti favorevoli        n.7 ( Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Figuccia, Lo Sardo e 

Stabile) 

Voti contrari           nessuno 

Alle ore 10.31 il Consiglio approva all'unanimità la mozione. 

Il Presidente Aiello, alle ore 10,32 chiude la seduta.     



 
 

  Il Segretario                                                             Il Presidente 

  Funzionario Amm.vo                Andrea Aiello 

Dott. Castellana Francesco     
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